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          В дипломной работе разработан технологический процесс на механическую обработку крышки цилиндра, изготавливаемой стали 40Х ГОСТ4543-71. Дана характеристика конструктивной и технологической особенности детали. Произведен выбор метода получения заготовки, последовательность обработки, технологическое оборудование, обеспечивающие минимальную трудоемкость и себестоимость изготавливаемой детали при достижении заданного качества. Исходя из этого, рассчитаны припуски и режимы резания с нормированием операций для условий серийного производства. Разработана конструкция приспособления для обработки детали. Спроектировано контрольно-измерительное приспособление.
        

        
          In the research paper the technological process for machining the cylinder head, manufactured steel 40X GOST4543-71. The characteristic features of structural and technological parts. Produced selection method for producing blanks, a sequence of processing, technological equipment to ensure minimum labor and cost of manufactured parts when a given quality. On this basis, allowances were calculated and the cutting conditions with a valuation process for series production conditions. A fixture design to handle the details. Designed control and measuring device.
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